
赤江地区自治会連絡協議会

会 ⾧ 成 瀬 和 博

この度、自治会連絡協議会⾧を務めさせていただくことになりました

才下自治会の成瀬和博です。

赤江地区の皆様には平素より自治会活動にご理解とご協力を賜り厚

くお礼申し上げます。

前会⾧の渡邊さん、一年間ご苦労さまでした。新型コロナウイルスに

より行事に対して開催の有無など難しい判断もあり気苦労も絶えなかったことと心中をお察しいたします。

今年度は通常の生活を取り戻すうえで重要な一年と考えております。様々な行事が再開されるにあたり、コロ

ナ禍以前のように赤江地区の皆様が安心して生活できるよう微力ではありますが務めさせていただきますのでご

指導のほどよろしくお願いします。

令和5年度自治会⾧のみなさん

Ｎｏ.147 令和5年 7月号

（1）

自治会名 戸数 配布 氏名

別 石 42 7 中 村 直 樹

福 井 28 6 渡 部 知 和

福 井 団 地 75 9 佐 々 木 毅

下 坂 田 25 4 山 本 英 晴

新 坂 田 17 6 清 水 〇 寛

灘 今 津 20 2 小 笹 栄 二

江 畑 今 津 98 8 景 山 〇 晋

今 津 中 央 42 4 岩 﨑 蛍 次

さ に ー た う ん 29 4 周 藤 敏 雄

上 今 津 62 7 近 藤 稔

竹 鼻 14 2 安 部 直 佳

井 越 13 2 福 井 悟

下 の 原 36 6 安 達 勇

天 神 原 28 4 大 島 宰 史

印 部 17 2 石 和 田 等

山 根 越 15 2 二 岡 薫

内 代 85 14 安 田 憲 一

東 切 川 28 4 大 櫃 英 治

東 中 津 33 5 高 橋 真 生

合 計 1083 151

川
東
下

川
東
上

自治会名 戸数 配布 氏名

西 中 津 52 7 池 田 秀 良

上 坂 田 26 4 砂 流 幸 市

宮 中 川 46 4 秦 〇 博 志

才 下 47 6 成 瀬 和 博

中 島 39 5 山 﨑 宏 之

豊 島 31 4 岸 本 弘 文

越 前 29 4 永 田 哲 也

出 来 須 26 4 秋 本 直 樹

論 田 44 7 門 脇 〇 進

住 吉 29 6 金 山 信 也

宮 須 7 2 坂 根 〇 泉

川
西
上

川
西
下



令和4年度赤江地区自治会連絡協議会

会 ⾧ 渡 邊 靖

この度、自治会連絡協議会⾧の任を終えることとなりました。赤江地区の皆様には多大なるご理解とご協力を

いただき心より感謝申し上げます。有難うございました。

会⾧としては未熟で至らぬ点が多々あったと思いますが、この一年間無事に役を終えられたのは皆様の助けが

あったからだと実感しております。

令和4年度は、私にとっても家族にとっても大変な年でした。会⾧に決まった時、妻から「なかなかこんなに

大変な年はないけれど、これを成し遂げればきっといいことがあるよ」と言われ、確かにそうだなと思いました。

そして、どうせやるんだったら嫌がらず楽しんでやろうと前向きな気持ちになりました。

この一年、終わってみると、私の人生の中でとてもプラスになる様々な経験をさせていただきました。残念な

がら、町民体育大会は実施できませんでしたが、赤江文化祭では、多くの地区の皆様にお越しいただき盛大に開

催することができました。

令和5年度からは新型コロナウィルス感染症の規制も緩和されて、様々な行事が行われるようになり、各自

治会⾧の皆様にとっても良い意味で大変だと思いますが、自治会連絡協議会の成瀬会⾧と共に素晴らしい年にし

ていただきたいと願っています。

一年間、本当にありがとうございました。
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役員名 氏　　名 会 長 近 藤 佳 人

会 長 遠 藤 ○ 孝 副 会 長 二 岡 洋 司

副 会 長 成 瀬 和 博 副 会 長 遠 藤 志 三 夫

役員名 氏　　　名 役　　　職 副 会 長 松 浦 ○ 卓 副 会 長 岩 﨑 準 次

会 長 遠 藤 孝 教育後援会長 委 員 難 波 真 章

成 瀬 和 博 赤江地区自治会連絡協議会長 委 員福 井 加 代 子 会 長 金 山 光 夫

桑 原 克 夫 交流センター館長 委 員三 島 静 夫

難 波 真 章 赤江小学校長 委 員角 田 陽 子 会 長 中 島 澄 江

中 村 直 樹 自治会川東下ブロック長 委 員近 藤 佳 人 副 会 長 武 上 能 江

秋 本 直 樹 自治会川西下ブロック長 委 員坂 本 勝 義

安 部 直 佳 自治会川東上ブロック長 委 員秋 間 智 行 会 長 三 島 静 夫

福 井 加 代 子 社会教育委員 委 員永 田 誠 治 副 会 長 難 波 真 章

松 浦 ○ 卓 赤江地区社会福祉協議会長 委 員 中 島 澄 江

三 島 静 夫 赤江地区青少年健全育成協議会長 委 員 金 山 光 夫 会 長 永 田 誠 治

角 田 陽 子 あかえこども園長 副 会 長 大 西 葉 子

野 坂 久 美 切川保育所長 役 員 名 氏　　　名 副 会 長 天 野 武 昭

永 見 育 代 ふたばこども園長 会 長松 浦 ○ 卓

景 山 博 教 安来学園長 副 会 長成 瀬 和 博 会 長 秋 間 智 行

近 藤 佳 人 赤江スポーツ協会長 上 田 広 己 副 会 長 日 野 祐 也

坂 本 勝 義 安来市消防団赤江分団長 永 田 正 満 副 会 長 杉 原 樹 里

永 田 誠 治 赤江寿朗会長 細 田 利 男

中 島 澄 江 赤江婦人会長 廣 野 直 行 団 長 坂 本 勝 義

金 山 光 夫 赤江運転者会長 近 藤 邦 博 副分団長 近 藤 〇 潤

秋 間 智 行 赤江小学校PTA会長 大 和 恵 美 子

渡 部 〇 明 あかえこども園保護者会長 小 笹 ○ 隆

日 野 祐 也 切川保育所保護者会長 瀬 尾 敏 三

池 田 光 紀 ふたばこども園保護者会長 福 井 加 代 子

松 本 英 樹 赤江小学校教頭 永 田 裕 司

赤江交流センター運営協議会 赤江スポーツ協会

赤江教育後援会

赤江運転者会

赤江婦人会

赤江地区青少年健全育成協議会

赤江寿朗会

赤江地区社会福祉協議会

赤江小学校PTA

安来市消防団赤江分団

体育指導員

二 岡 正 和

秦 〇 純 一

少年補導員

中 村 ○ 進

廣 野 直 行

川 中 節 男

川 中 〇 巧

令和５年度　役員紹介

副会長

理事

理事



赤江寿朗会 新会⾧あいさつ
永田誠治

去る2月２７日に開催されました寿朗会後役員会におきまして、柏木会⾧退任に伴

い後任として私が会⾧をお受けすることとなりました。

私が会員になりましたのは、安来市シルバー運動会に赤江チームとして参加の要請

があり、スポーツには自信がありましたので、会員となり参加した時でした。それか

ら21年が経ちました。

これからの活動につきましては、市高齢者クラブ連合会の目標である「健康」「友愛」「奉仕」の行動をさらに

活性化し、文化祭への参加、交通安全活動、詩吟、コーラス、男性料理教室などの趣味を楽しむ活動や、ニュース

ポーツやグランドゴルフ、ゲートボールなどスポーツ活動、新年祝賀会や講演会の開催などに、⾧寿の赤江を目

指し、会員一人一人のご協力を頂き、取り組んでいきたいと思います。

（3）

収入 単位；円

項 目 本年度予算額 前年度予算額 増 減 備 考

会 費 2,371,300 2,300,000 71,300 2,300×1,031戸

特 別 会 費 60,000 60,000 0 3,000×20口

繰 越 金 634,268 401,365 232,903

雑 収 入 1,432 635 797 貯金利息等

合 計 3,067,000 2,762,000 305,000

支出 単位；円

項 目 本年度予算額 前年度予算額 増 減 備 考

会 議 費 90,000 90,000 0 総会他

事 務 費 22,000 22,000 0

小 学 校 費 450,000 450,000 0

保 育 所 ・ こ ど も 園 270,000 270,000 0 保育所（1）、こども園（２）

交 流 セ ン タ ー 費 650,000 650,000 0

町 民 体 育 大 会 費 200,000 200,000 0

体 育 協 会 費 580,000 580,000 0

青少 年健 全育 成 費 60,000 60,000 0

婦 人 会 費 70,000 70,000 0

Ｐ Ｔ Ａ 活 動 費 20,000 20,000 0

寿 朗 会 費 60,000 60,000 0

自治会連絡協議会費 20,000 20,000 0

健 康 会 議 費 20,000 20,000 0
安 来 市 消 防 団

赤 江 分 団 30,000 20,000 10,000

積 み 立 て 金 400,000 0 400,000 赤江教育百五十年誌他

予 備 費 125,000 230,000 △ 105,000

合 計 3,067,000 2,762,000 305,000

退任あいさつ
前赤江寿朗会⾧ 柏木 巌

令和4年度末日を以って退任いたしました。

在任期間中、非才なる会⾧を補って、当会は、

会員、役員は無論、交流センターの他、赤江地区

の各団体、市高齢者クラブ連合会等々から多大な

ご協力、ご支援を頂くことで、活動運営できたこ

とに感謝申し上げる次第です。

任期後半は、新型コロナウィルス感染症によ

り、行事の中止、規模縮小を迫られました。この

感染症は、今しばらく続くものと思われ、我慢の

時です。

次期は、有能な永田誠治会⾧のもと、コロナに

配慮しつつ、存分に活動し、会の発展に結び付け

ていただきたいものです。

なお、在任期間は5年でした。これは「任期は

2年」とする会則に反するものでしたが、皆様の

ご支援でこれまで務められたことに感謝申し上

げ、退任のあいさつといたします。



今年は、ずいぶん早く梅雨入りしながら、雨の降らない日が続きましたが、７月に入ったとたんの雨は異常な

状況です。九州地方は大変な状況ですが、出雲周辺も大変な被害が出ているようです。いつ、安来も線状降水帯

が発生するのか予測もできないことです。

さて、先月公民館だよりに書いた以降のことを今回もお

知らせします。６月17日(土)、めだかクラブで『タマネギ

収穫体験』を行うことができました。今回初めて、親子での

参加可能としました。参加者があるのか少し心配しました

が、８家族、子どものみの参加も加え、20人以上の参加が

ありました。想像以上に子供たちは喜んで収穫体験してい

ました。

25日(日)、赤江スポーツ協会主催の『ソフトボール大会』

が開催されました。確か昨年度は6チームの参加だったと記

憶していますが、今年は11チームが参加されたようです。

私もほんの短時間でしたが、見に行きました。ユニホームを

そろえている自治会もあったり、お父さんの応援に来ている

家族や、かなり年配の方が華麗な返球されているなど、皆さ

ん勝負以上に楽しんでおられました。

７月になり、３日(月)めだかクラブ1年生から3年生対象

の『たなばた会』で笹飾りを作りました。短冊に１枚は「友

だちを大切する」とか「喧嘩をしない」など人権に関わるこ

と、もう１枚には、自分の

やりたいことなど書いて

もらいま

した。飾りには2人の主

事が色々と考えてくれた
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タマネギ収穫体験

ソフトバレーボール大会

工作「持ち物チェック表」作り笹飾り作り



ものを飾ってもらいました。私の仕事は、笹に結ぶ「こより」を

作ることでした。なかなかうまくできませんでしたが、何とか使

ってくれました。工作として『持ち物チェック表』を作った後で、

最後に、フラダンスを習っている子供たちから、短時間でしたが、

日ごろ習っているダンスを披露してもらいました。

８日(土)、健康会議(成人部会)主催で『健康体操』を予定して

いましたが、安来市に大雨警報が発令され、残念ながら取り合え

ず中止という判断をしました。例年、春はウオーキングをしてい

ましたが、天候不順の時期でもあり、過去に何度か中止したこともあったので、室内ででき、誰でもできる『健

康体操』を企画しました。しかし、これほどの雨になるとは想定外でした。改めて9月9日(土)に計画しました

ので、詳しくは今月の回覧をご覧ください。

お伝えするイベントの内容は以上ですが、コロナ禍の３年間、ほとんどの会議が、書面決議で対応されていた

ものが、５類となったことで、総会も以前のように開催されるようになりました。今年、「安来市交流センター連

絡協議会」の関係地区(島田・社日・十神・荒島・赤江)の順番で代表となったこともあり、この一ケ月色々な会議

に出席しました。一部紹介しますと、「安来市青少年育成連絡会議」、「安来市防犯協議会」、「安来市子どもの育ち

をさえるネットワーク会議」などに出席しました。「安来市青少年育成連絡会議」では、総会後の研修会で思春期

保健師の葉山美紀子さんから『「思春期に向き合う」～大人にできることってなんだろう』と題しての話しを聞き

ました。安来三中にも性教育として話されているようです。「安来市防犯協議会」では、特殊詐欺対策のひとつと

して、新しく電話を更新される場合に、一部申請によって助成金が支給されるようです。希望される場合は警察

署まで相談を。「安来市子どもの育ちをささえるネットワーク会議」では、コロナの影響かどうか分かりませんが、

「不登校・不登校傾向児童生徒数」が増加傾向にあるようです。大人もそうかもしれませんが、コロナの影響で

人とのつながりが薄くなったり、関係づくりが難しくなったこともあるかもしれません。私が、交流センターに

出かける午後１時過ぎ、小学校のグランドで沢山の子供たちが楽しそうに駆け回っている姿から想像できません

が、地域としても何かできないものかと考えさせられました。

最後に、12日(水)交流センターで、「安来三中校区健全育成協議会」がありました。会議の中で、赤江小の子ど

もは、横断歩道で車が止まると「ちゃんとお礼が言える」などの話がありました。また、話の中であったことで

すが、赤江小の下校時間にあたる16時過ぎ、あかえこども園の迎えの時間17～18時の間、事故の予防もかね

て、あかえこども園前から小学校グランド沿いの道を通らず、学園に行く道に迂回してもらえないかという意見

もありました。関係者にはすでにお願いされているようですが、一般に通られる方にも少し、配慮してもらえな

いかと私からもお願いいたします。

これからの夏休み、７月23日(日)には、『あかえマルシェ』、29日(土)には安来高校弦楽部とファンタスティ

ックドリームバンドとの共演のコンサート『サマーフェスティバル』、８月２日(水)にはめだかクラブ高学年の『川

遊び』、6日(日)には『飯梨川土手一斉清掃』、19日（土）には『女子カフェ 陶芸体験』、26日(土)には赤江地区

人権･同和教育研修会など予定しています。詳しくは今月の回覧等ご覧いただければと思います。

（5）

フラダンス教室 レイフラワーアパナ島田ケイキのダンス



のレコードを聴きながら、コーヒー飲んでちょこっとおしゃべり♪♪

地域の新しいコミュニケーションづくりの場になればと、月に1回オー

プンします。どうぞよろしくお願いしまーす。

ちょこっと喫茶
き っ さ

奥出雲「八川の水（延命水）」でおもてなし！

みなさんのお越しをお待ちしています。

2 1

6 22 あかえめだかクラブ「クリスマス会＆もちつき」

19 23 しめ縄作り(赤江地区青少年健全育成主催）

26 大人の体験活動「正月用盆栽教室」

1 大人の体験活動「正月用アレンジメント教室」

9

16 長寿すこやか講演会（赤江地区健康会議主催）

19 はつらつスポーツ大会（交流センター、寿朗会主催、社協、運転者会共催） 1

1 赤江地区町民体育大会（自治会連絡協議会主催） あかえめだかクラブ「バレンタイン＆閉校式」(1年～3年対象）

2 あかえめだかクラブ「バレンタイン＆閉校式」(4年～6年対象）

22 女子カフェ　第二弾「革細工」 男志塾「そば+α」

23 あかえめだかクラブ「稲刈り」 地域ボランティア交流会「キムチ作り」

女子カフェ　第三弾「パン作り」

1 18 赤江地区自治会親善ソフトバレーボール大会(赤江スポーツ協会主催）

12 第51回赤江文化祭 1

あかえめだかクラブ「運動会」 交流センター運営協議会

あかえめだかクラブ　「閉校式」

20 広報誌「公民館だより特別号」発行

通年 情報科学高校の学生との協働事業(対象：寿朗会等)

予定 グランドゴルフ大会

予定 島根の魅力発見お出かけレク(赤江地区健康会議長寿保健部会主催）

あかえめだかクラブ「川遊び」（4～6年対象） ちょこっと喫茶

飯梨川土手一斉清掃(赤江地区健康会議主催）

女子カフェ　第一弾「陶芸体験」

人権研修会（人権・同和教育推進協議会主催）

ちょこっと喫茶

健康体操(赤江地区健康会議主催） 大人の体験活動「橙のドレッシング作り」

男性のための夏野菜を使った料理教室(赤江地区健康会議主催)

ちょこっと喫茶

ちょこっと喫茶

ミニコンサート

ちょこっと喫茶

ちょこっと喫茶
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